

## Conferencias en Donostia para recordar el papel de las mujeres vascas en la Guerra Civil

**Efe** Donostia

UNAS JORNADAS recordarán a partir del lunes en Donostia el papel de las mujeres vascas exiliadas durante la Guerra Civil, con el objetivo de recuperar la memoria histórica de un colectivo "olvidado" en las publicaciones que «sólo resaltan la importancia cultural y política de los hombres».

La asociación Hamaika Bide presentó tres conferencias que se celebrarán los próximos días 12, 13 y 14 en la Biblioteca Central de la capital guipuzcoana, con las que se quiere «reconocer la contribución de las mujeres durante el exilio vasco», según explicó el presidente de la entidad, José Angel Ascunce.

Bajo el título "Dónde estaban las mujeres? La mujer en el exilio vasco de 1936", acercarán el papel de aquellas mujeres que «en una época en que la idea de igualdad era todavía cuestionada, se lanzaron a una lucha política, cultural y social».